

# *Le chef de l'État cubain remet des décorations à des éducateurs*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 12 décembre (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a dirigé mardi la remise de prix à des professionnels remarquables de l'enseignement supérieur de l'île, quelques jours avant la célébration de la Journée de l'Éducateur dans le pays. (22 décembre).

Par décret présidentiel, l'ordre Frank País de premier degré a été décerné à près de vingt professeurs, techniciens de l'enseignement et personnel de direction du ministère de l'Enseignement supérieur (MES) pour leur carrière dans la formation intégrale des nouvelles générations.

Sur le réseau social X, la Présidence de la République a indiqué que lors de la cérémonie, des dizaines de professeurs qui ont consacré leur vie à l'enseignement ont reçu la médaille José Tey et la Distinction pour l'éducation cubaine.

En prononçant les paroles centrales de l'activité, le directeur du MES, Walter Baluja, a rappelé que le commandant en chef, Fidel Castro Ruz (1926-2016), avait défini l'éducation comme une partie essentielle de la Révolution cubaine.

"Être enseignant dans un contexte aussi complexe que celui que vit Cuba est tout simplement admirable ; vous êtes les architectes de cette bataille", a déclaré le ministre.

À Cuba, le 22 décembre a été choisi comme Journée de l'éducateur pour commémorer la déclaration de l'archipel comme territoire exempt d'analphabétisme à cette date en 1961.

La plus grande île des Antilles a l'un des taux de scolarisation les plus élevés de la région et son système éducatif se distingue par sa couverture géographique et sociale.

Le pays compte plus de 250 000 professionnels de l'éducation, qui contribuent également à l'alphabétisation et à l'éducation de personnes originaires d'autres régions du monde, principalement par l'utilisation de la méthode Yo sí puedo, développée par des enseignants cubains. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341943-le-chef-de-letat-cubain-remet-des-decorations-a-des-educateurs>



**Radio Habana Cuba**